



wiegand.waterrides – we create emotion

wiegand.waterrides GmbH ist ein international tätiger Hersteller von hochwertigen Wasserrutschen und Wasserattraktionen. Mit Sitz in Rasdorf, Deutschland, entwickelt und produziert das Unternehmen individuelle Lösungen für Freizeitparks, Wasserparks, Schwimmbäder sowie Kreuzfahrtschiffe weltweit. Das Portfolio umfasst ein breites Spektrum an Rutschensystemen aus Edelstahl und GFK – von klassischen Röhrenrutschen über spektakuläre Großattraktionen bis hin zu maßgeschneiderten Spezialkonstruktionen.

Als zuverlässiger Partner legt wiegand.waterrides besonderen Wert auf Qualität, Sicherheit und Innovationskraft. Modernste Technik, kreative Designs und ein tiefes Verständnis für die Anforderungen der Freizeitbranche machen das Unternehmen zu einem gefragten Anbieter auf dem internationalen Markt. Ob adrenalintreibende Erlebnisrutschen oder familienfreundliche Wasserattraktionen – wiegand.waterrides steht für langlebige Produkte „Made in Germany“, die Gäste begeistern und Betreibern nachhaltigen Erfolg sichern.

wiegand.waterrides – we create emotion

wiegand.waterrides GmbH is an internationally operating manufacturer of high-quality water slides and water attractions. Based in Rasdorf, Germany, the company designs and produces customized solutions for amusement parks, water parks, swimming pools, and cruise ships worldwide. The portfolio includes a wide range of slide systems made of stainless steel and fiberglass (GRP) — from classic tube slides to spectacular large-scale attractions and tailor-made special constructions.

As a reliable partner, wiegand.waterrides places great emphasis on quality, safety, and innovation. State-of-the-art technology, creative designs, and a deep understanding of the leisure industry's demands make the company a sought-after supplier on the international market. Whether it's adrenaline-pumping adventure slides or family-friendly water attractions — wiegand.waterrides stands for durable "Made in Germany" products that delight guests and ensure sustainable success for operators.

Contact:

info@wiegandwaterrides.de

+49 6651 9800

